

## AVEZ-VOUS VU DES HIPPOCAMPES sur la côte ouest du Cotentin ?

Cette espèce de poisson si célèbre est pourtant mal connue en France. Afin de pallier cette absence de connaissance et de mieux préserver cet animal et son habitat, un atlas de répartition est actuellement en cours.

Si lors de votre pêche ou de votre balade sur l'estran, vous observez un hippocampe ou un de ses cousins le Grand syngnathe ou un Nérophis lombricoïde, nous sommes très intéressés.

Vous pouvez transmettre vos observations à :

[www.vigiedeshavres.associationavril.org](http://www.vigiedeshavres.associationavril.org)

[vigiedeshavres@associationavril.org](mailto:vigiedeshavres@associationavril.org)

[mediation-estran@associationavril.org](mailto:mediation-estran@associationavril.org)

Il est recommandé de nous transmettre le **lieu**, la **date** d'observation et dans l'idéal une photo.  
Grâce à votre participation nous arrivons mieux à protéger cette espèce emblématique de nos côtes.

## Identification des espèces de Syngnathidés

### Hippocampe à museau court



Actuellement, seule espèce d'hippocampe sur notre côte, il semble pourtant bien implanté.

### Nérophis lombricoïdes

Petit cousin de l'Hippocampe, c'est une espèce assez commune, mais très difficile à observer.



Le Grand syngnathe est l'espèce la plus facile à observer, mais nous avons du mal à évaluer sa population .







